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Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria
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30/11/2018 - 14h
1° Prêmio -  2.988
2° Prêmio -  6.486
3° Prêmio -  7.130
4° Prêmio -  2.661
5° Prêmio -  0.775
6° Prêmio -  9.990

30/11/2018 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Notas

Minguante
29/11 a 6/12

Nova
7/12 a 14/12

 Editorial
 

Retrato cotidianoRetrato cotidiano

Mais uma edição do 
JOM chega até você as 
principais informações 
da semana, bem como 
os eventos que agitarão 
o “fi ndi” dos santo-an-
gelenses.

Na capa de hoje, 
destacamos a preser-
vação do cinema lo-
cal. Elaboramos uma 
matéria mostrando a 
sala que o Cinema Cis-
ne criou e que é usada 
para expor o primeiro 
projetor utilizado no 
cinema entre outros 
equipamentos. Tudo 
isso é guarnecido pelo 
boneco Alfredo. Como a 
sala está abaixo do hall 
de entrada do cinema, 
quem chega no local 
tem a oportunidade de 
passar sobre o “chão 
de vidro” e conferir um 
pouco da história da sé-
tima arte nas missões. 
Ontem foi inaugurada 
a Nova Los Passos e 
elencamos uma maté-
ria especial abordando 
a trajetória da empresa 
santo-angelense que 
não para de crescer. 
Leia a matéria na pági-
na sete de hoje. 

Outra matéria que 
pode ser lida nesta 
edição é sobre os “pa-
rklets”. Leia na página 
seis sobre a primeira 
estrutura instalada no 
município. A ideia sur-
giu com estudantes de 
Arquitetura e Urbanis-
mo da URI em 2017 e 
vereadores locais “com-
praram a briga”, apro-
varam um PL que re-
gulamenta a instalação 
dessas extensões da via 
pública no município. 

Nesta edição tam-
bém abordamos sobre 
os principais eventos 
que animarão o fi nal 
de semana dos santo-
-angelenses. Eles po-
dem ser lidos na pági-
na cinco. Além disso, 
o primeiro Vestibular 
da FASA está em anda-
mento e a matéria com-
pleta você confere na 
contracapa. Uma boa 
leitura e um ótimo fi nal 
de semana!

Divulgação/Secretaria da Cultura

O processo de restauração dos 
vagões de trem que fi cam no Museu 
Ferroviário e Memorial e da Coluna 
Prestes, devem ser concluídos ainda 
neste ano. 

O anúncio foi feito pela empre-
sa, que iniciou as obras no ano pas-
sado e está executando os serviços, 
cujo investimento total é de R$ 
212.474,88.

Na última segunda-feira, dia 26, 
o arquiteto Renato Savoldi, do Ins-
tituto do Patrimônio Histórico e Ar-
tístico do Estado do Rio Grande do 
Sul (IPHAE/RS), realizou uma vis-
toria técnica às obras de restauração 
dos vagões de trem. 

A iniciativa de realizar a revitali-
zação é do Governo Municipal e do 
Ministério Público Federal – MPF 
–, intermediada pelo Procurador 
Osmar Veronese, que destinou in-
vestimentos de R$ 212.474,88. 

O valor é oriundo de transações 
penais impostas pelo Ministério 
Público Federal – MPF – de Santo 
Ângelo.

Na visão da secretária de Cultu-

ra, Neusa Cavalheiro, a reforma dos 
vagões é essencial para a preserva-
ção da história das Missões. “Nos-
sa média de visitantes mensais no 
Memorial Coluna Prestes é de 800 
pessoas. 

Esse resgate histórico da cultu-
ra missioneira vai potencializar o 
turismo em Santo Ângelo e Região, 
movimentando assim, a economia 
local”, ressaltou a secretária.

O complexo que abriga o Museu 
Ferroviário e o Memorial à Coluna 
Prestes está tombado como Patri-
mônio Histórico pelo Governo do 
Estado do Rio Grande do Sul.

Neusa acompanhou a vistoria 
juntamente com a presidente do 
Conselho Municipal do Patrimônio 
Arqueológico, Histórico e Cultural 
de Santo Ângelo (COMPAHC), Tha-
lis Garcia, o arquiteto responsável 
pela fi scalização da obra, Antônio 
Fabrício da Silva, a arquiteta res-
ponsável pela elaboração do projeto 
de restauro, Maíra Pires, e o repre-
sentante da empresa executora da 
obra.

Obras nos vagões 
estão em fase fi nal 

Maria Fumaça chegará 
na terça-feira

A Capital das Missões recebe na próxima terça-
-feira, uma Maria Fumaça de Natal. A iniciativa faz 
parte do projeto “Nos Trilhos do Natal”, coordenado 
pela Associação Brasileira de Preservação Ferrovi-
ária – ABPF –, e patrocinado pela Empresa Rumo 
Logística, entidades parceiras do Governo de Santo 
Ângelo na implantação de projetos culturais.

Na terça, dia 4 de dezembro, a partir das 
19h30min, na antiga Estação Ferroviária, localizada 
no Bairro São Pedro, será realizada uma solenidade 
de recepção para a Maria Fumaça de Natal. Posterior 
ao ato solene, o músico Noli Moreira fará uma apre-
sentação com intervenções culturais. Já na quarta-
-feira, dia 05, quem se apresenta é o grupo musical 
Gravetos Missioneiros.

A secretária de Cultura, Neusa Cavalheiro, ressal-
tou que a chegada da Maria Fumaça é muito impor-
tante para o município, tendo em vista que poucas 
cidades gaúchas receberão a passagem da máquina. 
“Poucas cidades vão ser comtempladas pelo projeto 
que, rememora a história ferroviária, faz uma home-
nagem signifi cativa ao espírito e desenvolve o turis-
mo nas Missões. A comunidade santo-angelense está 
convidada para prestigiar”, falou Neusa.

O projeto é fi nanciado pela Lei Rouanet, com a 
Maria Fumaça Mallet 204, uma locomotiva restau-
rada dos anos 1950 pela ABPF, e coordenada pela 
empresa Rumo Logística. A máquina fará um rotei-
ro turístico por várias cidades dos Estados de Santa 
Catarina e Rio Grande do Sul, tendo como objetivo, 
cativar a comunidade a cultivar a história ferroviária. 
Além das empresas supervisoras, a atividade natali-
na tem o apoio do Governo Municipal por meio da 
Secretaria da Cultura, com apoio das secretarias de 
Meio Ambiente e Habitação, Associação de Guias 
Turísticos das Missões, Assetrasa, RGE, Associação 
de Moradores do Bairro São Pedro, e Ministério Pú-
blico Federal, por intermédio do Procurador Osmar 
Veronese.

Paulo Sérgio Rodrigues
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Avião da Azul Linhas aéreas, pousando no Aeroporto Regional Sepé Tiaraju 

AAeroporto recebe modernaeroporto recebe moderna
estação meteorológicaestação meteorológica

Está sendo instalada no Aeroporto 
Regional Sepé Tiaraju de Santo Ânge-
lo uma moderna Estação Meteorológi-
ca de Superfície Automática. 

O investimento é R$ 1,7 milhão, 
com recursos da Secretaria Nacional 
da Aviação Civil e contrapartida fi nan-
ceira do Governo do Estado. Trata-se 
de uma estação com tecnologia de 
ponta, com apenas dez estações si-
milares em funcionamento no Brasil, 

sendo também a primeira a operar no 
Estado do Rio Grande do Sul.

O equipamento permitirá que os 
pilotos de aeronaves acessem o siste-
ma em tempo real para informações 
sobre as condições climáticas no Ae-
roporto de Santo Ângelo. 

Também possibilita a ligação re-
mota das luzes da pista de pouso e de-
colagem, sem a necessidade de qual-
quer operador. 

O equipamento que está sendo instalado no Aeroporto 
Regional Sepé Tiaraju tem o valor de R$ 1,7 milhão e 

permitirá que os pilotos de aeronaves acessem o sistema em 
tempo real. A estação tem tecnologia de ponta e é a primeira 

no Rio Grande do Sul

Ofertas válidas para este final de semana, nos Supermercados 
COTRISA de Santo Ângelo, Entre-Ijuís e São Miguel das Missões.

Fotos meramente ilustrativas. Salvo erros de impressão. 
Encomendas pelos fones: 3312-4159 e 3312-2369

TEMOS CONVÊNIO COM:- Sindicato dos Professores Municipais -Sindicato dos 
Municipários - Aceitamos Cartão Sintriasa (CONVEYNET)

AMACIANTE DE ROUPAS 
GIRANDO SOL 2L

R$ 3,99

AÇÚCAR CRISTAL 
GLOBO 5KG

R$ 9,99

COXA E SOBRECOXA
KG

R$ 5,99

AMA ROUPASACIANTE DEPAPEL HIGIÊNICO BOB
ROLÃO 60M  C/12UN

R$ 9,99

LEITE LONGA VIDA 
CCGL 1L

R$ 2,29

A CADA R$ 50,00 EM COMPRAS, O CLIENTE RECEBERÁ UM CUPOM PARA 
PARA CONCORRER A 2 VALES-COMPRAS. SORTEIO NO DIA 1º/12/2018

NGA VIDALEITE LON

CERVEJA SCHIN
473M

R$ 2,59

RVEJA SCHI

FARINHA DE TRIGO 
PANFÁCIL 5KG

R$ 9,99

AAÇÚCAR CRISTAL 
GLOBO 5KG

Ê

Meio AmbienteAviação
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Diretor do Cinema Cisne, Flávio Panzenhagen mostra o “chão de vidro” que abriga a “sala subterrânea”

Foi construída no hall de entrada do Cinema Cis-
ne em Santo Ângelo, uma sala subterrânea com três 
metros de profundidade e cobertura de vidro tem-
perado. Há cerca de quatro meses este curioso com-
partimento expõe o primeiro projetor do Cine Cisne. 
O equipamento está em perfeito funcionamento, é 
da marca alemã Bauer e tem quase 60 anos. 

Ele foi utilizado até o ano de 2012 e já reproduziu 
quilômetros de películas e milhares de fi lmes.  A sala 
representativa é composta pelo projetor, cadeiras, 
retifi cador, amplifi cador, uma televisão e demais 
equipamentos utilizados nas antigas projeções de 
películas. Ainda conta com um boneco realista ape-
lidado de “Alfredo”. O personagem que habita a sala 
recebeu o nome inspirado no fi lme “Cinema Paradi-

so”, cujo protagonista era um projetista com nome 
de Alfredo, no fi lme ele ensinava o funcionamento 
das salas de projeção para o menino Toto. 

O chão de vidro que expõe a sala de memórias do 
Cine Cisne, fi ca no hall de entrada, é composto de 
uma estrutura de ferro e blocos de vidro de 16mm. O 
local desperta sensações nos visitantes, que podem 
pisar no vidro, tirar fotos e conhecer um pouco mais 
da história do cinema.

O diretor do Cinema Cisne, Flávio Panzenhagen 
explica que a ideia de construir a sala coberta por 
vidros surgiu durante as ampliações do cinema, que 
agora conta com três salas, todas com tecnologia 3D.

“Foi uma tentativa de preservar a história do Ci-
nema Cisne de uma forma diferente. Em um primei-

ro momento a ideia era expor o projetor e os equi-
pamentos no hall de entrada do cinema, que talvez 
ocupasse muito espaço e não tivesse a mesma visi-
bilidade. Aí, surgiu à ideia de criar algo diferente e 
fazer a sala coberta com vidro”, explicou o diretor. 

Flávio também conta que as reações das pessoas, 
ao passar sobre o vidro, são variadas. “Tem aqueles 
que não passam ali, de jeito nenhum. Outras aprovei-
tam para tirar fotos”, conta Panzenhagen, que ressal-
ta ainda que o vidro é temperado, possui camada du-
pla, película e pode ser retirado para a limpeza. Com 
mais de 50 anos de história, o Cine Cisne é o único 
cinema ativo em Santo Ângelo e um dos mais antigos 
do Estado.  Com três salas, possui a capacidade para 
exibir mais de um fi lme de modo simultâneo. 

O “chão de vidro” que O “chão de vidro” que 
protege a memória do protege a memória do 
Cinema CisneCinema Cisne

Sétima Arte
Marcos Demeneghi

A memória do cinema local é preservada de modo inusitada e A memória do cinema local é preservada de modo inusitada e 
original em Santo Ângelo. Um chão de vidro deixa exposta a original em Santo Ângelo. Um chão de vidro deixa exposta a 
representação da primeira sala de projeção do Cine Cisnerepresentação da primeira sala de projeção do Cine Cisne
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Divulgação

Alunos da escola de Dança Sobre Rodas se preparam para o show

Um show de patinação vai reunir 
70 praticantes de todos os níveis e 
idades no Ginásio Municipal Marcelo 
Mioso. O evento é organizado e pro-
movido pela Escola de Dança Sobre 
Rodas e programado para o dia 9 de 
dezembro, às 20h30min. O público 
assistirá coreografi as inspiradas em 
temas de fi lmes que marcaram época. 

A patinação em Santo Ângelo tem 
o protagonismo dos professores Diego 
de Paula e Cláudia Lunardi de Paula. 
Na avaliação dos instrutores o interes-
se por este tipo de esporte e evento tem 
crescido nos últimos anos. O professor 
destacou que os shows e torneios es-
timulam o aperfeiçoamento dos prati-
cantes e ao mesmo tempo proporciona 
a integração com a comunidade. 

“A patinação artística é uma exce-
lente prática, tanto para os que bus-

cam uma atividade recreativa, quanto 
para os que procuram desafi os com 
objetivos muito claros, como, por 
exemplo, as competições” afi rmou o 
professor que destaca a importância 
deste tipo de vento que será realizado 
no domingo para estimular o aperfei-
çoamento dos patinadores.

Deste modo os praticantes buscam 
atividades complementares na área da 
dança, expressão corporal, condicio-
namento físico o que auxilia de forma 
muito positiva a evolução dos patina-
dores e a obtenção de resultados em 
competições estaduais. 

Ao avaliar a trajetória dos prati-
cantes locais deste esporte, Diego des-
tacou que os atletas da Escola Dança 
Sobre Rodas alcançaram excelentes 
resultados nas participações em cam-
peonatos pelo Estado. 

Show de patinação será 
inspirado em clássicos do cinema

No dia 9 de dezembro, próximo fi nal de semana, será 
realizado no Ginásio Municipal Marcelo Mioso o show de 

patinação “Dança Sobre Rodas”

TransporteEventos

Presidente do Paraguai recebe 
convite para a 19ª FENAMILHO

O presidente da 19ª FENAMILHO 
Internacional, Bruno Hesse, teve en-
contro com o presidente da Repúbli-
ca do Paraguai, Mário Abdo Benitez, 
oportunidade em que entregou o con-
vite para sua presença na feira que 
acontece no Parque de Exposições 
Siegfried Ritter, em Santo Ângelo, de 
27 de abril a 5 de maio de 2019. 

O encontro foi durante a abertura 
da 24ª Agrodinâmica, em Hohenau, 
considerada a maior da América La-
tina no setor do agronegócio, na difu-
são de tecnologias. O presidente pa-
raguaio recebeu uma réplica da Cruz 
Missioneira e um pingente da FENA-
MILHO Internacional.

Uma comitiva santo-angelense da 
19ª FENAMILHO Internacional foi 
até o Paraguai para divulgar o evento 
durante a 24ª Agrodinâmica Colônias 
Unidas, realizada em Hohenau, no 
Departamento de Ytapúa. 

Também foram convidados para 
a FENAMILHO, o presidente da 24ª 

Agrodinâmica, Nelson Tucholke, ex-
positores da feira e lideranças do se-
tor do agronegócio. Na quarta-feira, 
dia 28, a comitiva cumpriu agenda 
com o governador do Departamen-
to de Ytapúa, Juan Alberto Palacios, 
para formalizar o convite para a FE-
NAMILHO.

A comitiva santo-angelense tam-
bém foi constituída pelas soberanas 
da 19ª edição, Rainha Fabiane da 
Silva Koaski, princesas Thaís Lersch 
e Daniele Lang; vice-primeira-dama 
de Santo Ângelo, Lígia Hesse; Vando 
Ribeiro de Souza, secretário munici-
pal do Turismo; Everaldo Oliveira, 
presidente da Câmara de Vereado-
res; vereador Vinicius Makvitz; Da-
niel Casarin, presidente do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais; Demétrius 
Abrão Bigaran, diretor da Faculdade 
CNEC Santo Ângelo; Romaldo Me-
lher, do Conselho Municipal de Turis-
mo; e Ale Ferrari, da Comissão Social 
da 19ª FENAMILHO Internacional.

Show de Noly Moreira e Convidados 
será amanhã no Teatro Antonio Sepp

Show musical de Noly Moreira e 
convidados será realizado neste do-
mingo, dia 2, às 20h, no Teatro An-
tônio Sepp em Santo Ângelo. O show 
tem caráter benefi cente e para o públi-
co participar, basta levar um quilo de 
alimento não perecível. No palco será 
possível apreciar uma viagem sonora 
proporcionada pelos diversos estilos e 
épocas que compõe a trajetória deste 
eclético músico.

Noly Moreira fará uma retrospectiva 
de sua carreira musical. Receberá convi-
dados que em mais de 40 anos de estra-
da, dividiram o palco com ele interpre-

tando e executando músicas nos mais 
inusitados lugares. A diversidade musi-
cal e de estilos promete um espetáculo a 
parte durante toda a apresentação.

Violão clássico, música nativista, 
rock, música popular brasileira, entre 
outros estilos devem ser apreciados 
pelo público que também poderá co-
nhecer algumas histórias que ilustram 
a carreira deste músico. Estão con-
vidados a Banda Sherlock, Banda os 
Waldos, Rubilar Ferreira, Daniel Ama-
rante, Henry Cardoso, Rubilar Fagun-
des, Keny Rogers, Fábio Dalla Costa e 
Clóvis Machado.

Mario Abdo Benitez recebeu o convite durante a abertura da 24ª Agrodinâmica, em Hohenau
Coral “Vozes da Forqueta” no Brique

A primeira edição de dezembro do 
Brique da Praça apresenta no Show 
da Onze o coral  “Vozes da Forque-
ta”. Conforme informações do Cláu-
dio Reinke, guia de turismo, o Grupo 
excursiona pela região missioneira e 
estará em nossa cidade no domingo, 
cantando na Missa das 9 horas na Ca-
tedral e, depois se apresentará com 
algumas músicas no espaço cultural 
do Evento dominical. A Associação 
mantenedora do Coral foi criada em 16 
de maio de 2004 e seu presidente, que 
acompanha o Grupo, é o senhor Sérgio 
Maders, sendo regente do Coral Paulo 
Roberto Haas.

Os ensaios do Grupo ocorrem nos 
domingos à noite na Igreja Católica 
da comunidade de São Vendelino de 
Forqueta, no município gaúcho de Ar-
roio do Meio. Por informações do pró-
prio regente, o Coral integra o Núcleo 
Municipal de Cultura, sendo mantido 
com uma verba mensal, participando 
de inúmeros festivais, missas, cultos e 
eventos que promovem a cultura.

Todos os anos o Grupo excursio-
na e neste momento escolheu a região 
das Missões para visitar e cantar. Com 
certeza, seus integrantes merecem 
o aplauso do público cativo e fi el do 
Show das Onze.

MECAUTOR MARCA PRESENÇA 
NO “ESPAÇO EMPRESA”

A tradicional Concessionária 
Volkswagen MECAUTOR, localizada 
nos altos da Avenida Ipiranga na en-
trada sudoeste de nossa cidade, vem 
com sua direção e integrantes do se-
tor de vendas da Empresa ao Brique, 
para a divulgação de sua marca expon-
do ao público frequentador  cinco de 
suas unidades de comercialização, tais 
como a Amarok V6, Tiguan R Line, 
Virtus, eleito o carro do ano, um Polo 
e um Fox Conect. Conforme o plano 
de vendas, algumas de suas unidades 
estarão à disposição do público com-
prador com taxa de fi nanciamento 
zero, desconto de até 23% em algumas 
versões para CNPJ e Bloco. Verifi que.

AI PMSA/ Fernando Gomes
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Parklets com mesas e cadeiras fi ca na Marquês, em frente ao Rolla Chopp

Cidade

A instalação de parklets, proposta por estu-
dantes de Arquitetura e Urbanismo da URI em 
2017, foi regulamentada e virou lei em Santo Ân-
gelo.   A primeira estrutura do gênero já faz parte 
do cotidiano dos santo-angelenses e está loca-
lizada na Rua Marquês do Herval, em frente ao 
Rolla Chopp. Além disso, novos projetos já estão 
em andamento no município.

Semelhantes a decks, os parklets são exten-
sões do passeio público, construídos de madeira 
eles tem a proposta de ofertar áreas destinadas ao 
descanso ou lazer da comunidade.  Além disso, as 
estruturas podem ser equipadas com mesas, ca-
deiras, floreiras, bancos, guarda-sóis, paraciclos 
e até mesmo aparelhos de exercícios físicos. 

 Regulamentado por meio de decreto número 
3.786, sancionado em setembro de 2018, os park-

lets, podem ser instalados em qualquer ponto da 
cidade, desde que cumpram algumas exigências 
como, por exemplo, não ocupar espaço superior 
a 2,20m de largura, a instalação só poderá ocor-
rer em local que antes era destinado a estaciona-
mento de veículos e em via pública  com limite de 
velocidades de até 50km/h, entre outras regras 
que constam na lei. 

INSTALAÇÃO
Para realizar a instalação ou manutenção do 

Parklet, deve ser feito um pedido junto à secre-
taria de planejamento-Setor de Projetos. Após, o 
pedido será analisado por uma equipe. 

Em um primeiro momento, como forma expe-
rimental, estão sendo selecionado e autorizado 
a instalação de no máximo quatro parkletes em 

Santo Ângelo. A instalação, manutenção ou re-
moção, poderá ser feito tanto pela Prefeitura Mu-
nicipal, como por pessoas, empresas ou estabe-
lecimentos comerciais, que ficarão responsáveis 
pela definição, elaboração do projeto, custeio e 
despesas da estrutura. 

O decreto de lei, também determina que o pa-
rklet, assim como os elementos neles instalados, 
deverão ser plenamente acessíveis ao público, 
sendo vedada, em qualquer hipótese a utilização 
comercial de forma exclusiva por seu mantenedor.

A lei que regulamentou a instalação das es-
truturas foi proposta pelos vereadores Vinícius 
Makvitz e Maurício Loureiro e teve como ins-
piração a iniciativa dos alunos de arquitetura e 
urbanismo da URI – Universidade Regional  In-
tegrada. 

Marcos Demeneghi

Os “Parklets” já fazem Os “Parklets” já fazem 
parte do cotidiano da cidade parte do cotidiano da cidade 

Depois da regulamentação, já  foi instalado o primeiro parklet em Santo Ângelo. A 
estrutura é de uso público e está localizada na Rua Marquês do Herval
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Isto é verdade: felizes são os pais que não ti-
veram, não têm e não terão fi lhos escravos das 
drogas, tanto das lícitas [bebidas alcoólicas e ci-
garros, infelizmente], quanto e principalmente 
das ilícitas [crack, cocaína, merla, apocalipse, 
fl akka, skank, maconha e outras]. Felizes os pais 
que puderam e podem ver e veem os fi lhos livres 
e independentes das drogas. Felizes os irmãos 
que não tiveram, não têm e não terão irmãos 
escravos das drogas. Felizes os avós que não ti-
veram, não têm e não terão netos escravos das 
drogas. Felizes dos tios, dos primos, dos amigos 
e dos conhecidos que não tiveram, não têm e não 
terão escravos das drogas sobrinhos, primos, 
amigos e conhecidos. Todos felizes, totalmente 
felizes, do começo ao fi m da vida terrena, todos 
bem-aventurados. Têm tesouros e fortunas ini-
gualáveis os seres humanos livres e independen-
tes das escravidões das drogas e de outros vícios.

Verdade também é isto: infelizes estão, por 
outro lado, os pais que ainda têm fi lhos escravos 
das drogas. Infelizes estão os pais que veem dia 
a dia, semana a semana, mês a mês e ano a ano 
fi lhos escravos das drogas. Filhos que perdem o 
sentido da vida e de viver, que perdem sonhos, 
objetivos e metas construtivas e promotoras da 
vida e da saúde do corpo, da emoção, da razão 
e do espírito. Filhos que perdem totalmente o 
amor e a fé, a confi ança e a esperança, enfi m, 
que perdem essas e todas as demais virtudes da 
vida e do viver na Terra. Filhos que, mergulha-
dos nas drogas e por elas blindados e comanda-
dos, viram escravos, mendigos, estraçalhados 
por dentro e por fora do corpo. 

Infelizes estão os pais que veem fi lhos que 
antes eram queridos, belos, fortes e saudáveis, 
simpáticos e altruístas, que se amavam, que 
amavam os pais, os familiares e os demais se-
melhantes, que amavam Deus e o reino de Deus, 
que tinham sonhos e  ideais elevados, que en-
frentavam sacrifícios e lutas da vida e pela vida, 
que eram bons em diálogos com os familiares 
e com todos os outros, e que agora, perdidos 
nas drogas, escravos das drogas, perderam e 
perdem cada dia mais, cada vez mais, a vida e 
a saúde corporal, emocional, mental e espiritu-
al, transformando-se cada vez mais a cada dia 
que vem e passa em seres feios, fracos, doentes, 
esqueléticos, antipáticos, egoístas, egocêntricos, 
entupidos de ódios e raivas, revoltas e invejas, 
preguiças e ócios, dependências totais. 

Assim, infelizes estão os pais por verem os fi -
lhos carregados com as realidades que as escra-
vidões das drogas sem piedade lhes dão e com 
elas lhes enforcam a vida e o viver, degolam-lhes 
os sonhos e os ideais, os estudos e as profi ssões, 
por verem os fi lhos atraindo, mais e mais, só os 
fatos piores que pensam, falam e fazem, pois os 
pensamentos, as palavras e as ações escravas de-
les atraem-lhes apenas pensamentos, palavras e 
ações semelhantes. Infelizes estão os pais por 
verem os fi lhos envoltos em trevas e mortes sem 
fi m, carregados de energias eletromagnéticas 
negativas, destrutivas, fatais, trevosas e infer-
nais, dando-lhes o que têm – isso.

Artur
Hamerski

artur.hamerski@hotmail.com

Aportuguesando

Cidade
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experiência, nova clientela e agora foi reinaugurado em um espaço de 600m² experiência, nova clientela e agora foi reinaugurado em um espaço de 600m² 

A nova Los Passos reinaugu-
rou na última sexta-feira, dia 30 
e surpreendeu pela grandiosi-
dade de suas instalações. Inter-
namente a capacidade de aten-
dimento foi triplicada, o prédio 
como um todo, possui 600m². 
Foram criados dois espaços kids 
e a dupla de sócios proprietá-
rios Roger e Valdir dos Passos 
também incrementou o cardá-
pio. Mas os tradicionais pastéis 
e sorvetes que conquistaram os 
santo-angelenses já no ano de 
2015, lá no Bairro Pippi, foram 
mantidos. 

A Los Passos continua a 
atender no mesmo horário. Mas 
agora são dois pisos, novo mo-
biliário e visual. A organização 
do piso superior foi elaborado 
para facilitar o acompanhamen-

to de jogos, com TV de 65’ e 
também terá três possibilidades 
de reserva deste novo espaço: 
Reserva simples de mesas, de 
todo o ambiente para eventos 
exclusivos com consumação do 
cardápio da casa, ou ainda, com 
possibilidade do cliente fazer a 
locação do ambiente superior 
com a contratação de um buffet 
particular. 

O cardápio foi incrementado 
com as porções Premium. O fre-
quentador da Los Passos, além 
dos pastéis, poderá conferir os 
petiscos de camarão, fi lé de pei-
xe, porções de fi lé mignon, pica-
nha, entre outros. Complemen-
tos como Açaí, Cupuaçu, Creme 
de Leite Ninho, Creme de Io-
gurte Grego e suas combinações 
conforme o gosto do cliente. 

BREVE HITÓRIA 
Tudo iniciou em agosto de 

2015, só com os sorvetes no Bair-
ro Pippi, logo em seguida foi in-
crementado o pastel, conquistan-
do defi nitivamente a clientela. No 
mês de fevereiro de 2017 o Los 
Passos abriu em nova localização, 
no centro da cidade. Em 2018 a 
dupla “dos Passos” surpreendeu 
com a alternância de mais um de-
grau de ascensão. 

“Isso que está acontecendo 
hoje foi planejado nos mínimos 
detalhes. Nosso início lá no bair-
ro Pippi, a vinda para o centro 
nos habilitou para esta nova con-
quista, pois foi com a experiência 
que corrigimos os erros, fi zemos 
melhorias e aprendemos a gerir 
este tipo de negócio”, explicou 
Roger.

A Los Passos se reinventa 
pela terceira vez em 3 anos

Marcos Demeneghi

Fachada do Los Passos na Rua Andradas

A AABB – Associação Atlética Banco do Brasil de 
Santo Ângelo promove neste sábado, dia 1º, o 49º 
Baile do Chopp. Com início às 23h30min contará 
com a animação de duas Bandas, Indústria Musical 
e Passarela.

Nairi Marciano e João Coppeti destacam que o 
Baile do Chopp da AABB é um dos mais tradicionais 
da cidade e neste ano promete muita animação com a 
participação de duas conceituadas bandas. Os organi-
zadores ainda destacam que o evento será realizado no 
salão de festas da entidade com chopeiras colocadas na 
área externa, ou seja o baile será em dois ambientes. 

Ingressos antecipados podem ser adquiridos na 
Crebom, Calçadão Lanches, Secretaria da AABB. Mais 
informações podem ser obtidas pelo telefone 99631-
2450 (Nairi) ou 3313-2537

Indústria Musical e Passarela na AABB hoje a noite

Indústria Musical será uma das atrações
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Divulgação Fasa

FASA realiza o 
primeiro vestibular 

Faculdade está instalada onde funcionava o Seminário da Sagrada Família 

São oferecidas vagas para Medicina Veterinária, Engenharia 
Ambiental e Sanitária, Engenharia Civil, Agronomia e Pedagogia 

A Faculdade Santo Ângelo (FASA), 
está realizando o primeiro Vestibu-
lar de Verão da instituição. O processo 
teve iniciou ontem à noite e segue nes-
te sábado, dia 1º, pela manhã e tarde e 
no domingo, dia 2, pela manhã, con-
forme opção dos vestibulandos no ato 
de inscrição. Neste primeiro processo 
seletivo, a faculdade oferece ingresso 
nos cursos de Medicina Veterinária, 
Engenharia Ambiental e Sanitária, En-
genharia Civil, Agronomia e Pedagogia. 

Os vestibulandos terão três ho-
ras para responder às 30 questões 

objetivas de múltipla escolha sobre 
conhecimentos gerais e atualidades, 
Química, Física, Matemática e Língua 
Portuguesa e, também, desenvolver 
uma redação. 

Durante as provas, os acompanhan-
tes dos vestibulandos serão recebidos 
em um espaço especial, com coffee bre-
ak, e poderão conhecer mais informa-
ções sobre a Instituição de Ensino Su-
perior (IES) e os cursos disponíveis. 
A lista de aprovados será divulgada 
no site da FASA e nas redes sociais da 
instituição, no domingo à noite.


